



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



30/04/2022

LEGISLATIVO

La oposición en San Lázaro advirtió que no hay condiciones para un Periodo Extraordinario de Sesiones

El día de ayer los diputados federales dieron cuenta, recepción formal a la iniciativa enviada por el Ejecutivo Federal en materia electoral, la cual fue turnada ya a las comisiones de Reforma Política Electoral y Puntos Constitucionales. El bloque de la oposición en la Cámara advirtió que no hay condiciones para que este tema se procese con la rapidez que quisiera la mayoría y tampoco para convocar a un Periodo Extraordinario de Sesiones en el Periodo de Receso, ya que dicho periodo comenzará en agosto.

<https://drive.google.com/file/d/1YWKqz1BcaKkuUMMn-jsdG-OtXqLKVz-a/view>